

Neueröffnung in Spaichingen

Ein Orgelbauer der Holz und die Musik liebt, zieht nach Spaichingen. Ein Anruf in meiner Heimat Österreich- Puchberg am Schneeberg, schenkte mir mein großes Glück in der Liebe und eine kreative Arbeit als gelernter Kirchen-Organbauer. Drei Monate stimmte ich Orgeln, vom Süden Deutschlands bis zum Norden. Dabei lernte ich jemanden kennen und entschloss mich spontan hier her zu ziehen. Mein Traum ging in Erfüllung. Ich gründete eine Firma- „Holzklang“ in der Max Planck Strasse 7. Meine Kenntnisse und Weiterbildungen in Sachen Holz, helfen mir jetzt weiter.

- **Orgelbau und Stimmung/Reparatur**
- **Klavierstimmen und Reparatur**
- **Harmonium Reparatur und Restaurierung**
- **Möbelrestauration/Intarsien**
- **Holz-/Schreinerarbeiten**
- **Drechselarbeiten**
- **Holzschnitzen**
- **Diverse Holzspiele für jung und alt**
- **Holznoten-/Gitarren-/Klarinetten-/Trompeten-Ständer**
- **Neubespannung von Gitarrensaiten**
- **Reparatur von Musik Instrumenten**



Werkstatt: Unternehmer und Inhaber Thomas Sauerzapf, schneidet gerade Drechselhölzer für kommenden Weihnachtsmarkt zu.

„Jeder Weg ist nur ein Weg, und es ist kein Verstoß gegen sich selbst oder andere, ihn aufzugeben, wenn Dein Herz es Dir befiehlt. Sieh Dir jeden Weg genau an – versuche ihn so oft wie nötig. Dann frage Dich – und nur Dich allein – ist es ein Weg mit Herz? Wenn Ja, dann ist es ein guter Weg, ein Herzensweg, wenn nicht, ist er nutzlos.“

C. Castaneda

So habe ich meinen Weg in Österreich verlassen und beginne hier einen neuen Weg zu gehen.